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Al Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

                     INTERPELLANZA

OGGETTO:  TERMOVALORIZZATORE  UTILE  PER  LA  CITTA  O  PER  HERA;  A 
QUANDO  IL  FERMO  E  LO  SMANTELLAMENTO  DEL  VECCHIO 
INCENERITORE DEI RIFIUTI?

Considerato che:
- A livello europeo è richiesto un Piano Integrato di smaltimento rifiuti che prevede tra l’altro 

l’uso dei termovalorizzatori a patto che siano rispettati limiti alle emissioni;
- Rimangono tuttavia  perplessità circa l’emissione in atmosfera di nano particelle contenenti 

metalli  ed altro  ancora di  natura velenosa,  che si  accumulano nei  tessuti  umani  e possono 
portare a gravi conseguenze per la salute ;

Il sottoscritto chiede al sig. sindaco

- Se sono disponibili studi e riscontri scientifici circa la quantità, la qualità e le tipologie delle 
emissioni  in  atmosfera  del  nuovo  termovalorizzatore  e  in  caso  affermativo,  di  portarli 
all’attenzione del consiglio comunale, anche con una relazione in forma scritta;

- Quando verranno fermate le tre linee del vecchio inceneritore, già promesso per la fine del 
2010;

- Se e quando l’amministrazione pensa di estendere la raccolta differenziata porta  a porta a tutta 
la città , con lo scopo di aumentare la percentuale e portarla vicino a quella di altre città, dove 
con questo sistema si è arrivati anche oltre l’80% 

- Se non ritiene opportuno rivedere il contratto di servizio di Hera spa, allo scopo di far transitare 
una  parte  dei  maggiori  ricavi  ed  utili  di  Hera  spa  derivanti  dal  maggior  utilizzo  del 
termovalorizzatore, direttamente nelle tasche dei cittadini con una riduzione delle tariffe  di 
Igiene Ambientale (TIA).

Il capogruppo Adolfo Morandi
Consigliere Gian Carlo Pellacani
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